BERUFSSCHULE

Die Berufsschule hat nicht nur die Aufgabe, fachliches Wissen zu vermitteln, sondern soll dem jungen Erwachsenen auch Hilfe bei der Orientierung für sein Leben geben und die entsprechenden Werte vermitteln.

Dazu leistet der Religionsunterricht einen wichtigen Beitrag.

Er sollte in allen Bundesländern – an allgemein bildenden wie an Berufsschulen – zum Fächerkanon gehören.

Dr. Anne Dohle Zentralverband des Deutschen Handwerks

zitiert nach: Sinn-Voll-Sinn. Leid – Tod – Auferweckung, erarbeitet von Michael Boenke, Kösel, München 2005, S. 8